

WARTA

**MILITER**

# Dukung Ketahanan Pangan, Babinsa Koramil 0602-02/Kasemen Bantu Petani Siapkan Bibit Padi

A. Nopriyadi - [SERANG.WARTAMILITER.COM](http://SERANG.WARTAMILITER.COM)

Jan 22, 2025 - 16:30



Banten, – Dalam rangka mendukung Program Ketahanan Pangan (Ketapang), Kopral Satu (Koptu) Rohman, selaku Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-02/Kasemen Kodim 0602/Serang, turut melaksanakan pendampingan pertanian bersama Kelompok Tani Bina Karya.

Kegiatan ini, difokuskan pada penyiapan bibit padi pada musim tanam, bertempat di Kampung Karang Kayen Kelurahan Terumbu Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Provinsi Banten, Rabu (22/01/2025).

Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani, selaku Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen, menjelaskan bahwa kegiatan Babinsa tersebut, merupakan bentuk nyata dari komitmen TNI, dalam mendukung ketahanan pangan di wilayah binaan.

"Babinsa terus berperan aktif mendampingi petani, mulai dari pengolahan lahan hingga panen, untuk memastikan ketahanan pangan di wilayah dapat terjaga dengan baik," ujar Lettu Inf Dadan Ramdani.

Ia menambahkan, bahwa kerja sama dengan kelompok tani, sangat penting dalam mewujudkan swasembada pangan. Melalui pendampingan ini, diharapkan para petani dapat memperoleh hasil yang maksimal, sehingga dapat memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.

"Melalui program seperti ini, Koramil 0602-02/Kasemen berharap dapat terus berkontribusi, dalam mendukung ketahanan pangan nasional dan meningkatkan kesejahteraan petani," jelasnya.

Sementara itu, Koptu Rohman mengungkapkan, proses penyiapan bibit padi dilakukan secara teliti, agar menghasilkan bibit yang berkualitas.

"Bibit padi yang baik, menjadi salah satu kunci keberhasilan panen. Kami berharap kegiatan pendampingan pertanian, dapat memberikan motivasi dan dukungan bagi para petani," ujarnya.

Kegiatan ini disambut positif Afrizal selaku Ketua Kelompok Tani Bina Karya, yang merasa terbantu dengan pendampingan yang dilakukan Babinsa, baik dari segi teknis maupun semangat kebersamaan.